

# Trittau holt sich Ü-32 Supercup von Schleswig-Holstein

## Ü-32 Supercup Finale Schleswig-Holstein

Der TSV Trittau hat den Ü-32 Super-Cup des Landes Schleswig Holstein gewonnen. Die Trittauer schlugen den SV Henstedt-Ulzburg auf dessen Anlage mit 2:1 (0:0). Die Henstedter, die nach dem 3:1 Sieg über Topfavorit VfB Lütbeck als Favorit für das Finale galten, mussten den kampffreudigen Trittauern trotz dauernder Feldüberlegenheit den Sieg überlassen.

Die Hausherren gingen auf dem Kunstrasenplatz an der Theodor-Storm-Straße engagiert zu Werke. Sie spielten sich beste Torchancen heraus, die aber alle nicht genutzt wurden. Und das wurde am Ende bestraft. Zur Halbzeit stand es 0:0 und es war zu diesem Zeitpunkt schmeichelhaft für die Trittauer.

Die zweite Hälfte begann wie die erste endete, mit Offensivfußball der Henstedter Oldies. Aber wieder scheiterten die SVHU-Oldies am guten Trittauer Torsteher oder am eigenen Unvermögen.

Anfangs der zweiten Hälfte starteten die Trittauer die ersten Entlastungsangriffe. Bei einem dieser Angriffe kam ein TSV Angreifer im Strafraum zu Fall und es gab Elfmeter. Sicher verwandelten die TSV Oldies diese Großchance und sie verteidigten von nun an geschickt ihren Vorsprung.

Ein Konter in der 60. Minute brachte dann die Entscheidung. Die Henstedter waren nur noch im Vorwärtsgang unterwegs und sie vernachlässigten die Abwehr, dass nutzten die cleveren Trittauer zum 2:0.

Jan Ebeling sorgte in der 65. Minute noch für den Anschlussstreffer, zu mehr reichte es aber für die SVHU-Kicker nicht mehr. Die Old Boys des TSV Trittau vertreten nun den Fußballverband Schleswig-Holstein beim 5. Deutschen Altherren Supercup Ü-32 2010, am 18.-19. Juni, in Limmer bei Hannover.

Ä